

Kantonsrat

Eingegangen: 15. Januar 2008/10

Thomas Wetter
Kantonsrat
Oberstieg 28
8222 Beringen

An den
Regierungsrat des Kantons Schaffhausen
Regierungsgebäude
8200 Schaffhausen

Beringen, 13. Januar 2008

K-Nr. 2146

→ ED

Kleine Anfrage 4/2008

Unterschiedliche Bildungserfolge bei Knaben und Mädchen

Sehr geehrte Damen und Herren

In letzter Zeit konnte man mehrmals der Tages- und auch der Fachpresse entnehmen, dass an den Schulen eine immer grösser werdende Chancenungleichheit zu Lasten der Knaben in Bezug auf den Bildungserfolg bestehe. Auch in unserem Kanton kenne ich Orientierungsschulen, an denen die geschlechtsspezifische Zusammensetzung dahingehend tendiert, dass an der Sekundarschule klar die Mädchen und an der Realschule ebenso deutlich die Knaben in der Überzahl sind. Ich bitte daher den Regierungsrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie zeigt sich die geschlechtsspezifische Zusammensetzung an den Real- und Sekundarschulen im Kanton Schaffhausen?
2. Wie sieht die angesprochene Situation im Bereich der sonderpädagogischen Massnahmen aus?
3. Wie hat sich die Maturandenquote bei Kantonsschulabsolventinnen und Kantonsschulabsolventen in den letzten Jahren entwickelt?
4. Wenn in unserem Kanton ebenfalls unterschiedliche Bildungserfolge bei Knaben und Mädchen feststellbar sind, wie stellt sich dann die Regierung zu dieser problematischen Tendenz, und was gedenkt sie dagegen zu unternehmen?

Ich bedanke mich im Voraus für die Beantwortung meiner Fragen.

Mit freundlichen Grüssen



Thomas Wetter